

Exposición de proyectos de alumnos de Diseño Industrial de Mondragon Unibertsitatea.

02/09/2010

Los próximos días 8, 9 y 10 de septiembre, alumnos de Ingeniería Técnica de Diseño Industrial de Mondragon Unibertsitatea expondrán sus proyectos en la sala de exposiciones KulturAte de Mondragón. Estos proyectos se enmarcan dentro de la iniciativa KimuBerri impulsada por la Mancomunidad del Alto Deba, Isea, Saiolan, Athlon y Mondragon Unibertsitatea con el fin de fomentar el emprendizaje entre la juventud del Alto Deba. En concreto, los proyectos que se presentarán muestran productos prospectivos relacionados con la temática del Ocio, Deporte y Juventud en el Alto Deba en el 2015. Los alumnos de Ingeniería Técnica en Diseño industrial de Mondragon Unibertsitatea han trabajado esta temática bajo la metodología *Project Based Learning* desarrollando 13 productos innovadores para el futuro del Alto Deba.”

